

Pelé réadmis en soins intensifs



Pelé s'est montré rassurant sur Instagram: «La bonne humeur, c'est le meilleur remède et j'en ai beaucoup» a-t-il écrit.

La Havane, 19 sept. (RHC)- Pelé, l'icône du football brésilien, a été de nouveau admis en soins intensifs à l'hôpital Albert Einstein de Sao Paulo.

Pourtant Pelé s'est montré rassurant.

« La bonne humeur, c'est le meilleur remède et j'en ai beaucoup » a-t-il sur Instagram.

Pelé, 80 ans, a fait accompagner son message d'une photo sur laquelle on le voit assis dans un fauteuil, les poings levés.

Son état serait «stable» après une petite instabilité respiratoire selon l'hôpital Albert Einstein.

Source: AFP



Radio Habana Cuba